

La SAT San Enrique accede a que el agua del Júcar llegue a El Canal

La sociedad agraria que preside Ángel Urbina muestra su indignación ante la denuncia de Javier Berenguer pero cederá a los intereses comunes de los regantes del Camp d'Elx

ANA FAJARDO | 22.06.2014 | 01:51

La SAT (Sociedad Agraria de Transformación) San Enrique permitirá que el agua del Júcar, pendiente de recibir el próximo mes, llegue a los regantes de El Canal. Pese a la indignación de la asamblea con las actuaciones del presidente de la comunidad de Javier Berenguer, la SAT San Enrique ha dado su «brazo a torcer» y no prohibirá que los recursos hídricos dejen de beneficiar a los cerca de los 8.000 comuneros que integran El Canal.

«La denuncia interpuesta por el El Canal en la que se acusa a la Comunidad de Riegos de Levante de suministrar aguas a la SAT San Enrique de Elche pone en entredicho la actuación de la junta de gobierno que preside Berenguer y supone un daño terrorífico a los regantes, porque la acusación es totalmente falsa», apuntó ayer Ángel Urbina, presidente de la SAT San Enrique.

En la demanda presentada en un juzgado de Murcia se expuso que «implica una infracción grave de la vigente normativa sobre aguas públicas al tratarse de una transferencia de aguas entre cuencas sin autorización al parecer de ese organismo y en posible perjuicio de todos los usuarios de la Comunidad de Riegos de Levante Margen Izquierdo». No obstante, pese a haber cedido a los intereses colectivos del Camp d'Elx, la asamblea, reunida ayer en el Centro de Congresos con la asistencia de 150 personas, autorizó a la junta general para defender el buen nombre de la SAT San Enrique ante los enfrentamientos con El Canal e incluso llegar a los tribunales.

«Es una vergüenza que la comunidad que preside Javier Berenguer sangre con noticias que perjudican al sentir general de los regantes y haga que nunca haya paz en el campo. En Elche, siempre ha faltado agua y nos hemos ayudado entre todos. Tiene que haber intereses de por medio», apuntó Urbina. En esta línea, la asamblea de la SAT San Enrique desmintió ayer haber recibido agua de la Comunidad general.

«Durante muchos años nos hemos caracterizado por nuestro espíritu solidario y hemos abastecido a Peña Las Aguilas, Matola y Llano San José, hemos hecho una conexión con el cementerio nuevo, pero nunca ha sido al contrario», manifestó el presidente de la SAT San Enrique.

Cambio de nombre

La asamblea general autorizó ayer reconvertir la razón social de la SAT San Enrique en comunidad de regantes tener acceso los fondos en el ámbito de modernización del regadío y de infraestructuras.



La SAT San Enrique accede a que el agua del Júcar llegue a El Canal